

Sport et solidarité à l'œuvre

De l'animation et du cœur au profit des enfants hospitalisés

La 5^e édition de Sport et solidarité s'est déroulée ce week-end au cœur de la cité des Rougiens.

On connaît l'intérêt inconditionnel et le dynamisme dont font preuve les bénévoles de l'association « Une passerelle pour mon école », présidée par Gilles Vidal. L'association vise à amener l'école aux enfants hospitalisés, ou ne pouvant pas sui-



Des glissades rafraîchissantes.



Des compétiteurs fatigués mais ravis.

(Photos A. C.)

vre un parcours scolaire classique. Cette édition a encore mobilisé de nombreux acteurs et créé une superbe animation solidaire pour le plus grand plaisir

des petits et des grands. En point d'orgue une course de VTT, organisée par l'association arcoise Oppidum Bike. La journée, dont la totalité

des bénéfices sera versée au service d'assistance pédagogique à domicile, s'est achevée autour d'une paella concert avec l'orchestre Mirage. **A. C.**